
 

Conseils d’adjoints – 28/09/2020 18h 
Compte rendu  

 

 
Présents : F. GAUQUELIN, JM BUGNET, C ROTHEA, J CHAPUS, M GILLE, MJ JOUBERT, M CASTELLANO, E 
PUYJALINET  
Excusé : G LEVEQUE 
 
Diffusion aux adjoints et conseiller délégué 
Copies responsables de services  
_____________________________________________________________________________________________ 

Sujets abordés  Décisions 

 
Covid  

 
Restrictions 
Retour sur l’arrêté préfectoral qui doit être notifié dans la journée du samedi 26/09 pour 
suite à donner sur les équipements.  
Maintien des activités sportives sur les salles.  
 
Quid suites à donner pour : 

- Porte ouverte restaurant scolaire ? Maintien avec rotations à dix personnes en 
simultané maximum 

- Semaine bleue à partir du 5/10 : quid de la présence du public dans un cadre 
aussi contraint ?  
Compromis : inscription obligatoire. Théâtre maintenu dans l’espace rencontre et 
pas d’activité intergénérationnelle ni d’activité type cuisine.   
Vers une suppression sauf théâtre et atelier chanson et danse et marche  
Prévenir MEJC et M. CAILLOU, RAMI,   

- Mutuelle / réunion publique ? A maintenir  
- Evènements types jeux de la MEJC  ? Annulation de ce type d’évènement  

 
Ilot du sentier 

 
Inauguration 
Point d’étape préparation, to do list du « qui fait quoi », modalités d’organisation et 
matériel 
Pas d’animation connexes : juste discours, coupure du ruban et visite.  
 
Enfants : intervention des enfants. Chanson. Fresque et dessins. La directrice de l’école 
maternelle tient un tableau pour faire des visites par petits groupes. Rotation par 4-5 
personnes.  
 
Communication 
Positionnement du panneau de soutien de la Région sur l’ilot du sentier (préalable à 
l’inauguration) : à prévoir à l’entrée de l’école (dispositif provisoire) 
 
Espaces de jeux d’enfants 
Quid suite à donner réparation portillon / serrurerie.  
 
Usage de la salle 
Rappel sur l’interdiction de cohabitation sur le temps scolaire.  
Installation des modules de psychomotricité des enfants.  
Gestion des chaises : actuellement stockage en sous sol. Quid de la possibilité de 
maintenir un stock à proximité. Prévoir un chariot pour faciliter l’accessibilité ?  

 
 
Solliciter le Préfet pour 
confirmation opportunité ou 
non du pot ?  
 
Semaine bleue : maintien 
théâtre, atelier danse en ligne, 
sophrologie, marche.  
 
 
 
 
Restaurant scolaire : maintien 
de la matinée PO en organisant 
rotation 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Préfet : validation du protocole 
 
 
 
 
 
Jeux Bourchanin : 
remplacement de la serrure 
 
 
Salle mill activités : vérifier 
fermeture des classes par le 
ménage 
Chariot pour transport des 
chaises 
Accord pour  
 



Une demande également de l’école de musique de prévoir des temps de chorale dans 
cette salle  
 
 
Information municipale 
Refaire mettre un panneau d’information municipale  
 
Jardin des lumières  
Espace d’attente des médecins gestion covid 
Demande de « couverture » de la pergola.  
Bâche temporaire avant éventuellement installation d’un bac acier ?  
Discuter de la prise en charge par médecins  
 
 
Voirie  

 
Suites aux commissions finances puis voirie, les engagements à court terme sont les 
suivants :  
 

- Opérations fléchées en priorité sur le mandat :  rue du 8 mai (2021), giratoire des 
ayats en 2023, Anneau historique en 2024 

- Pas d’engagement nouveau avant le vote du budget 2021 à venir en mars 2021 à 
la ccvg. La commission voirie du 6/10 a statué sur l’opération prioritaire suivante : 
centralité « anneau historique/Ecoquartier ». Un pré chiffrage a été réalisé pour 
un montant total de 2,3 M€ HT, dont 376 000 € à la charge de la commune au 
titre des espaces publics. Ces éléments seront débattus lors de la prochaine 
commission voirie. Solliciter une étude avec tranches conditionnelles 

 
CCVG : engt pour 15 à 20 M€ sur le mandat. Des choix draconiens à faire. Un engagement 
restreint, et au-delà d’un seuil, une participation sous forme de fonds de concours à 
prévoir  
 
Espaces verts / environnement 

 

Par arrêté du 22/09/2020, une partie du département, dont la commune de Millery, a 
été placée en situation de crise sécheresse des cours d’eau de l’ensemble du 
département du Rhône et de la Métropole de Lyon.  
 
La mise en place de la situation de crise des eaux superficielles sur notre commune 
implique les mesures suivantes : 
     • tous les usages domestiques non prioritaires et d’agréments sont interdits 
quelle que soit l’origine de l’eau 
     • pour les usages professionnels et agricoles, une interdiction totale des 
prélèvements dans le milieu superficiel doit être mise en œuvre 
 
Urbanisme 

 
Anneau historique 

Suite aux derniers chiffrages, négociation avec les directeurs de l’OPAC sur les pistes 
d’amélioration du bilan :  

- « Tests » promoteurs pour faire évoluer programme en accession sociale vers 
accession classique et faire muter la « maison blanche »  

- Estimation du surcoût ABF pour adapter si nécessaire ces dimensions avec M. 
MARGUERON ou solliciter des financements supplémentaires ou des 
minorations foncières EPORA 

- OPAC étudiera des pistes d’augmentation fonds propres sous réserve de 
possibilité d’identifier d’autres programmes « périphériques » afin de mieux 

Lundi soir : accord pour utiliser 
la salle mill activités pour la 
chorale de l’école de musique  
  
Affichage libre : étudier avec ST 
rajout d’un panneau 
d’information libre sur le 
bâtiment OPAC  
 
Médecin : ok pour bâche, mais 
pas davantage 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



le valoriser auprès de leur conseil d’administration (une piste pourrait être de 
mobiliser leur futur office foncier solidaire sur un foncier libre) 

- Co-sollicitations de différents financeurs pertinents (Etat, Région, 
Département, DRAC, Fondation du patrimoine). 

- Lissage des coûts et de la temporalité des différents programmes, tout à la 
fois pour mieux « absorber » les impacts financiers pour la commune, mais 
aussi pour optimiser les logiques de récupérations des pénalités SRU  

A noter : dépôt de PC pourrait glisser sur début 2021 
 
Commission de carence en Préfecture le 5/10. Jugement à prévoir en commission 
nationale sur les objectifs.  
 
Point à traiter :  

- Salle communale 
- Conteneurs enterrés 

 
Dépôt PC d’ici au 31/12/2020 ou début 2021 

 
Vie associative 

 
AG  
Point d’étape sur les différentes AG des associations en cours 
OGEC le 8/10 
ADMR le 29/09 
MEJC le 3/10 
Mission locale 29/09 
 
Trail des coteaux 
Rappel le dimanche 11/10  
Point préparation 
Manque deux signaleurs  
ANNULATION ANNONCEE APRES LE CA  
 
Téléthon 
Travail sur le programme . Prévoir toutes les animations sur une seule journée le 5/10 
 
 
Bâtiments 

 
Travaux accueil Mairie 
Nouvelle phase de chantier 
Raccord électrique et coupure générale le 10/10 
 
Enfance jeunesse 

 
CTG 
Rétroplanning de travail sur l’élaboration du diagnostic, modalités de mobilisation des 
structures 
Partage des fiches aux structures puis coordination  
 
Petite enfance 
Point sur les porteurs de projets micro-crèches : 3 à ce jour.  
Rencontre CAF et PMI à prévoir pour accompagner les montages : réunion de calage 
Lien par la CCVG vers CCI, RDI (garantie bancaire et avances financières) 
Des demandes de soutien direct au loyer  
Marion PASCUAL : recherche d’un local. Demande de soutien aux entreprises.  
Etudier cadre des aides en direct aux entreprises 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SITOM : à solliciter 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Recrutement responsable  
Jury de recrutement le 16/10 
 
 
Communication  

 
Charte 
Relance d’un GT « communication », travail avancé sur la charte par C GIRARDOT 
Prise d’effets au 1er janvier.  
Proposition d’un GT communication le mercredi 7/10 à 18h (en raison de contraintes 
d’agenda) 
 
MILLERY MAG 
Préparation des tournées en salle du conseil 
 
Fonctionnement municipal  

 
Organisation interne et relations élus / agents  
Mme le Maire rappelle que pour l’optimisation du fonctionnement interne et le bon 
fonctionnement des services, il est important de prévoir des temps de coordination 
dédiés avec les agents (planification à l’avance sur des plages précises et régulières).  
 
Des leviers à identifier pour optimiser fonctionnement interne et répartition de la charge 
de travail en interne (et notamment soulager les cadres).  
 
 
 
Organisation relations à la population 
Proposition d’instauration de permanences mairie du samedi matin (binôme élu 
d’astreinte et élu du conseil municipal) pour rencontre à la population et répondre aux 
questions. Date de démarrage à définir. Communication à prévoir.   
 
Tenir des astreintes / permanences auprès de la population 
 
Mme le Maire est présente tous les samedis matin > il faut que ça tourne. Temps 
d’échange avec la population.  
 
 
Sécurité  

Chevaux 
Réunion avec les gendarmes, le président de la chasse et la directrice de la poneyterie afin 
d’organiser des temps de surveillance.  
Mise en place d’une signalétique.   
 
Chasse 
Ouverture depuis le 20/09 
 
 
 
Tour de table des adjoints 

 
Actualité des délégations et commissions 
 
RAPPEL : FIXATION DE LA COMMISSION ENVT, EQUT et PROJETS URBAINS 
PROPOSITION : 8/10 19h  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
GT le 7/10 à 18h 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Rappel du lien vers le calendrier et les thématiques : 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1h_9K8th-
IMXr49y5YVHubruOO9JwUlMR7ekuACzVj0s/edit#gid=0  
 
Agenda du Maire  

- Mardi 29/09 
8h visio député JL FUGIT sur la gestion covid 
17h : AG ADMR 
19h : Conseil communautaire  
 

- Jeudi 1/10 
8h Commission aménagement CCVG 
 

- Vendredi 2/10 
14h30 : Réunion visio nœud de ternay  
16h30 : portes ouvertes du restaurant scolaire 
 

- Samedi 3/10 
10h30 AG MEJC 
 

- Lundi 5/10 
10h30 : commission carence SRU / Préfecture 
 

- Mardi 6/10 
7h30 : commission bâtiment ccvg /  
 

- Jeudi 8/10 
8h : présentation élus/ agents ccvg 
19h : commission envt, equipt et projets urbains ?  

 
- Vendredi 9/10 

8h : Commission mobilité ccvg 
8h30 : OAP La valois 
 

- Samedi 10/10 
Inauguration école 
 

- Dimanche 11/10 
Trail des coteaux 
 
Jeudi 15/10 
Echanges élus / agents 

 
Proposition de prochaine réunion de CA : lundi 12/10 18h 

  
Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
 
 
 
 

  

 

 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1h_9K8th-IMXr49y5YVHubruOO9JwUlMR7ekuACzVj0s/edit#gid=0
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